



**„Alles aus eigener Herstellung“: Dies ist die Unternehmens-Philosophie der Landfleischerei Schmitz aus Neuerburg. Der erfolgreiche Betrieb wurde für seine vorbildlichen Leistungen im vergangenen Jahr mit dem Gourmetpreis 2016 geehrt. Diese hohe Auszeichnung wurde dem Unternehmen von der MHG für hervorragende Qualität, höchste Zuverlässigkeit, kreative Ideen und ein ausgezeichnetes Preis-/Leistungsverhältnis verliehen. Seit November 2011 ist die Landfleischerei Guido Schmitz Produzent der Regionalmarke EIFEL. Im Foto Matis Kurrat, Geschäftsführer der MHG/Regiowelt, der Sabine, Julia, Lena und Guido Schmitz zur hohen Auszeichnung gartuliert.**